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Irupi - ES, 24  de maio de 2022 .

 
 
 

 INFORMAÇÕES SOBRE A CRECHE NO BAIRRO LAURENTINO ANTÔNIO DE FARIA 
 
 
 
 
 
Atendendo solicitação do vereador Jalmas Raider de Freitas, solicito informações sobre o andamento da
obra  da  creche  municipal  do  bairro  Laurentino  Antônio  de  Faria,  tendo  em vista  que  muitos  pais
perguntam quando entrará em funcionamento para atender as famílias.
 
 
 
 
 
 
          Sem mais para o momento, despeço-me.
 
 
 
 
 
Atenciosamente.
 
 
 
 
 
Virginia Cristina da Silva
 
Vereador
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